



Opinión

Por [Mariana Gómez del Campo](#)

¿Los autoritarios resolviendo la crisis migratoria?

Mientras México y Centroamérica se enfrentan a un flujo migratorio nunca antes visto, Palenque, Chiapas fue la sede de la cumbre migratoria “Por una vecindad fraterna y con bienestar” que se celebró ayer y a la que asistieron, supuestamente con la intención de solucionar la crisis migratoria en América Latina y el Caribe, Ecuador, Colombia, El Salvador, Honduras, Belice, Guatemala, Venezuela, Haití, Cuba, Costa Rica y Panamá.

En el encuentro estuvo presente el dictador Nicolás Maduro, de los personajes consentidos de López Obrador y que representa uno de los peores ejemplos en materia migratoria en el mundo. En Venezuela se vive una grave crisis en materia de derechos humanos que se traduce en una pésima calidad de vida sin acceso a la alimentación adecuada y a la salud, sin seguridad jurídica ni personal lo que aunado a la violencia institucional y represión que se vive diariamente, han ocasionado que los flujos de migración hacia otros países se hayan incrementado en los últimos años. ¿Qué opinión o posible solución puede dar él para la crisis que se vive si más de 7.7 millones de personas han salido de Venezuela buscando una vida mejor y el 94 por ciento de la población vive en la pobreza? Definitivamente no tiene mucho que aportar.

Otro de los consentidos del inquilino de Palacio, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel también visitó nuestro país el pasado fin de semana. Efectivamente, el vivo ejemplo del autoritarismo en el mundo que tiene más de 1000 presos políticos en sus cárceles, vino a opinar sobre migración. Esto de verdad es no tener vergüenza pues Cuba vive el mayor éxodo migratorio de su historia debido a la escasez y la falta de oportunidades, la falta de libertad y las violaciones sistemáticas a los derechos humanos. En la isla el 88 por ciento de los cubanos viven en pobreza extrema.



¿Qué decir del anfitrión? México es una verdadera pesadilla para las personas migrantes pues ante la inexistencia de una política migratoria eficaz y la inoperancia del Instituto Nacional de Migración (INM) que en lugar de hacer su trabajo se encuentra bajo la lupa con motivo de la corrupción que se vive en las estaciones migratorias, los migrantes que pasan por el territorio nacional se encuentran desprotegidos y no cuentan con acceso a servicios de salud e higiene. Además, se convierten en presa fácil de la delincuencia. Imposible que México proponga soluciones a la crisis migratoria. Estaré atenta de los resultados que deriven de la cumbre del pasado fin de semana y de las acciones que se lleven a cabo para solucionar la crisis migratoria.

Queda claro una vez más que el propósito del gobierno morenista es cerrar fails con los dictadores y no resolver los problemas que ellos mismos provocan y hacen cada vez más graves. Al tiempo...

DETALLES. Debido a la nueva injusticia cometida por morena hacia el Poder Judicial de la Federación al decidir extinguir 13 de los 14 fideicomisos que operaban, el jueves pasado los trabajadores sindicalizados, es decir, unos 55 mil empleados iniciaron un paro nacional de seis días lo que significa la suspensión de términos procesales para jueces, ministerios públicos, litigantes y ciudadanos. Lo más terrible del asunto es que para el inquilino de Palacio está situación está bien porque así “no dejan a los delincuentes en libertad”. Sin duda tenemos al presidente más irresponsable de la historia, destructor de instituciones, de la democracia y violador de derechos humanos.